

Liebe Tennisfreunde,



wir wollen am

## **14. Dezember 2018 ab 18.30 Uhr**

das ereignisreiche Jahr im Tennisclub bei Glühwein und weiteren Schleckereien bei guten Gesprächen ausklingen lassen. In diesem Jahr hat die Außenanlage, insbesondere durch Madjid Afrahis grünen Daumen, eine immense Aufbereitung erfahren. Die Terrasse wurde mit neuen Tischen und Stühlen bestückt. An dieser Stelle danke ich schon einmal allen Spendern, die uns finanziell und auch durch persönliches Zupacken bei diesen Maßnahmen unterstützt haben. Herzlichen Dank. Ich würde mich freuen, wenn wir uns am 14.12.2018 in der Clubgastronomie sehen.



Barbara Meißner  
1. Vorsitzende